

★お神輿完成★





6月頃から話し合いを重ね、ひまわり組みんなで作ったお神輿が完成しました。みんなでお神輿完成日7月16日を目標にカレンダーを見ながら取り組んできました。あっという間に7月になると「やばい!お神輿間に合わん!」と焦りだした子ども達。側で見ていた私達も『本番まで間に合うかな?』とハラハラしましたが、さすがひまわり組さん!!見事に予定通り完成し、お祭り本番のギリギリまで飾り付けを楽しんでいました。みんなで工夫したり協力したりして作ったお神輿を見て私も感動しました☆最後まであきらめずに取り組んできたという達成感を味わい、また自分の意見だけではなく、相手の意見に耳を傾けお互いの思いの違いに気づき、互いに認め合う経験がこれから子ども達の力になっていくのだと思います。当日は力を合わせてお神輿を担ぐ姿をお家の方に見てもらえてとっても嬉しそうにしていました。暑い中ご参加していただき、本当にありがとうございました。

いらっしゃいませ~

朝の自由遊びの時など「これで何かつくっていい?」と言って空き箱やカップを使って制作を楽しんでいます。『何作ってるの~?』と保育教諭が尋ねると…



ジュース作ってるんだ~

ストローも作ったよ~

こうやって飲むんや

保:すごいねぇ!!めっちゃおいしそう!!せっかく やし、お店開いたらいいんじゃない?

いいねえ!!お店開きたーい

じゃあもっと作らんとダメや

そうやね!じゃあもっと作ろう!

カップやお絵描きの紙などを使って可愛い絵を描くなど素敵なジュースを嬉しそうに作っていたので、せっかくならお店を開いたらどうかという保育教諭の提案にすっかりノリノリ H ちゃんと N ちゃん。すると、その様子を見ていた他の子達もどんどん作っていき…



いらっしゃいませ~

くじ引きもあり ますよ~

どれにしよっかな~

自分達で作ったジュースなどを品物にして、お店屋さんを 開きました。品物を並べたりお客さん役になったりと楽しん でいる様子が見えたのでこんなことを提案してみました★

保:みんな、ひまわり組さんでお祭りしたくない?

ひまわりでお祭り?

自分達でするってこと?

保: そうそう! 前のひまわり組さんお祭り開いてくれた の覚えてる?



マックとかあった!

なんか、ご褒美とかあったよね?

お寿司もあったよね!

と一昨年や昨年のひまわり組さんが開催してくれたお祭りを覚えていた子の発言がきっかけで"お祭り"へのイメージがどんどん広がっていきました。

保: お祭りどうする?ひまわり組さんでやる?

やりた~い!

お店した~い

ひまわり組で夏祭りをしよう!という事になりどんなお店をしたいかアイディアを出し合ってみました。



りんごあめ!

金魚すくい~

おばけやしきした~い!!

いいねえ!!

おばけやしきの中にお店があるという設定で決まっていきました。どんなお店にするかはこれからじっくり子ども達と決めていきたいです☆お祭りの名前は『おばけまつりやしき』に決定しました。お客さん(各クラスの園児)に喜んでもらえるようにとひまわり組の子ども達は早くもやる気満々です!!これからみんなで話し合いを重ねアイディアを出し合い、助け合って月津こども園の夏祭りを盛り上げ、異年齢との触れ合いを存分に楽しめたらいいなあと思っています。